

Mit Getränkeflasche und Pistole zur Kasse

Bewaffneter Raubüberfall auf Aldi-Markt: Täter womöglich aus dem Kreis Holzminden

Höxter/Holzminden (wbn/r). Mit der Pistole in den Aldi-Markt. Ein unbekannter Täter hat am gestrigen Donnerstagabend gegen 19.50 Uhr, somit kurz vor Ladenschluss, den Aldi-Supermarkt im Höxteraner Gewerbegebiet Pfennigbreite überfallen.

Der Mann betrat nach Informationen der Weser-Ith News das Geschäft, nahm eine Getränkeflasche und ging dann zur Kasse, um die Ware vermeintlich zu bezahlen. Als die Kassiererin die Kasse öffnete, schlug der Mann ihr mit einer schwarzen Pistole gegen den Kopf.

Fortsetzung von Seite 1

Die Frau fiel dadurch zu Boden und verletzte sich, glücklicherweise nur leicht. Der unbekannte Täter griff in die geöffnete Kasse und nahm Bargeld in Scheinen in noch unbekannter Höhe an sich. Nach Angaben des Westfalen-Blattes erbeutete der Täter einen vierstelligen Betrag bei dem Überfall.

Der Täter ist flüchtig, die Polizei fahndet nun nach ihm. Von dem Opfer wird der Täter wie folgt beschrieben: Ungefähr 20 - 25 Jahre alt, 170 - 175 cm groß, 90 - 95 kg schwer, korpulent, dunkelblondes volles Haar auf etwa einen Zentimeter Länge geschnitten, glatt rasiertes rundes Gesicht sowie auffällig helle grünblaue Augen. Zur Bekleidung kann lediglich gesagt werden, dass die Person eine dunkle Jacke mit „etwas Weißem“ an den Ärmeln trug. Von zwei Zeugen wurde nach Polizeiangaben ein verdächtiger PKW gesehen, der schräg versetzt mit der Front zur Fahrbahn neben einem Verkaufswagen gegenüber der Einfahrt zum Lidl-Markt gestanden haben soll. Bei dem Fahrzeug soll es sich um einen hellen silbernen Opel Signum, Baujahr 2003 - 2005, mit der Zulassung HOL für den Kreis Holzminden gehandelt haben.

Zeugen, die Angaben zu dem Täter oder dem auffällig geparkten Opel machen können, werden gebeten, sich mit der Polizei in Höxter, Tel. 05271 / 9620, umgehend in Verbindung zu setzen.

25. Oktober 2013 - Weserbergland Nachrichten - Bewaffneter Überfall auf Aldi-Kasse in Hörter

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 25. Oktober 2013 um 18:08 Uhr
